Disyuntiva de Sheinbaum: ¿Brugada o Taboada?



ienen tiempos de definiciones para Claudia Sheinbaum.
¿Conquién le conviene gobernar?
Clara Brugada es herencia marcada desde 2009, cuando Andrés Manuel López
Obrador le puso una piltrafa para permitirle llegar entonces a jefa delegacional de Iztapalapa.

El candidato del PRD entonces era Rafael Ponfilio Acosta Ángeles, mejor conocido como *Juanito*, pero el tabasqueño no lo quería porque no era su incondicional.

Entonces **López Obrador** tomó la decisión en plaza pública: *Juanito* sería el candidato, la gente votaría por él para jefe delegacional, pero a continuación renunciaría para dejar la posición a **Clara Brugada**.

Todos se prestaron:

Las autoridades electorales del entonces Distrito Federal para permitir esa mascarada y avalar una candidatura destinada a la nulidad por voluntad de un solo hombre.

El Gobierno del Distrito Federal de Marcelo Ebrard cerró los ojos y, so pretexto de respetar la voluntad popular, dejó pasar la burla precisamente de la voluntad popular.

La Asamblea Legislativa del Distrito Federal, dominada por perredistas, también aportó su indignidad al permitir el gobierno de Juanito sólo diez días -del 1 al 10 de diciembre de 2009- y luego llamar a Clara Brugada a la asunción del cargo.

TEMORA GOLPES BAJOS

Desde entonces Clara Brugada es considerada parte del ala más dura.

Favorita de Andrés Manuel López Obrador desde 2009, suficientemente cercana para desplazar al favorito de la población, Omar García Harfuch, para candidato de la

Ciudad de México.

La prefirió y es la abanderada oficial.

También milita en la parcela del actual jefe de la Ciudad de México, Martí Batres -cuyo apoyo espúblico-, y especímenes similares pocodomables en caso de ir a una coordinación obligada entre los gobiernos capitalinos y federal.

¿Le conviene cogobernar con ella a Claudia Sheinbaum?

Sería contrapeso y le competiría preferencias porque desde su toma de posesión, el 5 de diciembre próximo, sería aspirante natural a la Presidencia de la República en 2030.

Pero si no es ella, ¿le conviene más el panista Santiago Taboada, postulado por la alianza Fuerza y Corazón por México, para tener un enemigo al estilo de su jefe, guía y amigo López Obrador? Vienen momentos de definición y en el equipo de Claudia Sheinbaum ven un dato cierto: Clara Brugada no emociona como se necesita para arrasar en la capital.

Vaya, no prendió siquiera esa frase de batalla de Claudia:

Juntas somos dinamita.

MAROMA DE LOS HANK

Los Hank Rhon son apostadores y por eso van con el mejor postor.

Vea usted:

La familia de Jorge Hank Rhon tiene la franquicia del PES en Baja California y desde fines de 2023 empezó a negociar con quién jugar.

En principio escogió el bando oficial, Morena. Pero se le ocurrió decir la verdad:

 -El gobierno de Andrés Manuel López Obrador prometió acabar con los pobres y lo hace a través de ¡pas, pas, pas!

Es decir, a balazos.

En reacción Mario Delgado y Citlalli Hernández dijeron que no podían ir con quien critica la política del caudillo.

Entonces los Hank iniciaron negociaciones con el PRI y les ofrecieron una candidatura por el octavo distrito para César Hank, hijo de Jorge, pero se zafaron de último momento.

¿Porqué?

Porque negociaron con Claudia Sheinbaum y están listos para otra maroma.

